



## Hombres armados incendian autos y bloquean puntos de Tierra Caliente

Hombres armados se apoderaron de varios vehículos y los quemaron en distintos puntos del municipio de Buenavista Tomatlán, en lo que se presume es una reacción ante los constantes operativos por parte de las autoridades en la Tierra Caliente. Imágenes circularon en redes sociales en las que se observan a varios autos incendiándose, incluido un camión de carga; trascendió que los conductores fueron despojados a punta de pistola de sus unidades

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/seguridad/reportan-nuevos-bloqueos-con-autos-quemados-en-apatzingan-aguililla/>